
 

Peux-tu me dire comment tu es arrivé au Ping ?  

 

Nous avons commencé avec mon frère Jacques sur la 

table de la cuisine. 

J’avais 10 ans, et suite à un carreau cassé mes parents pas 

très contents nous ont inscrit à un petit tournoi loisir pour 

non licencié et là nous avons rencontré des personnes de 

l'étoile de Montaud qui nous ont invité à rejoindre le club 

 

Comment et par qui as-tu  été entraîné ? de quels clubs as-tu porté les couleurs ? 

 

A partir de mon inscription à l’Étoile de Montaud, j'ai été entraîné par la famille 

Fiallon, principalement Chantal Fiallon et  j'ai très vite progressé jusqu'au classement 

15 ( ancien classement) à 15ans et demie. J'ai connu 3 clubs dans ma carrière :  

L'Etoile de Montaud, l'ASPTT de Lyon et Fréjus, 

 

 

Quels sont tes titres, les sélections les plus marquants ? A quels niveaux as-tu 

joué par équipe et en individuel ? 

J'ai d'excellents souvenirs notamment à l''ASPTT Lyon où régnait une très bonne 

ambiance avec une pensée particulière pour Daniel Jouve qui nous a quitté trop tôt, 

Puis avec Fréjus nous avons été champions de France en nationale 1 avec une montée 

en super division à laquelle je n'ai hélas pas participé. 

Aux Individuels j'ai joué en Nationale 1. J'ai fait un quart de finale en double avec 

Daniel Jouve au championnat de France avec une défaite sur la paire Jean-Philippe 

Gatien- Patrick Birocheau vainqueurs de l'épreuve. 

Quel a été ton meilleur classement ? 

 

Mon meilleur classement a été n°25 français (à ce moment là il n'y avait pas de 

joueur étranger) 

 

 Quelle a été ta plus belle performance ? 

 

Ma meilleure performance est une victoire sur Aurélien Wack qui était à l’époque N° 

8 français. 

J'ai également été sélectionné une fois en équipe de France junior pour une rencontre 

contre l’Espagne. 

 

Quelle est la personnalité qui t'a le plus marquée durant ta carrière ? 

 



Deux joueurs m'ont plus particulièrement marqué : maître Jacques Secrétin, « la 

grande classe » très beau à voir jouer et Jean-Philippe Gatien pour son super 

palmarès. 

 

Qu'aimerais tu dire à nos pongistes de la région , aux élus ? 

 

Je voudrais remercier tous les bénévoles qui œuvrent pour le tennis de table dans 

toute la ligue Auvergne-Rhône-Alpes et plus particulièrement le comité de la Loire 

pour tout ce qui est fait pour développer le tennis de table. 

 

 Merci Philippe. Tu as certainement réveillé de bons souvenirs aux joueurs qui t'ont 

affronté et à tes coéquipiers 

 

 

 


